



Leitbild

Der Leitspruch unserer Schule lautet: Miteinander lernen - das Miteinander zu leben.

Was uns leitet

Wir praktizieren eine gegenseitige Wertschätzung. Für Verständnis und Toleranz untereinander haben wir klare Regeln und sorgen für deren Einhaltung.

Wir leben ein offenes Miteinander; Lehrkräfte, Kinder und Eltern arbeiten vertrauensvoll zusammen.

Wir fördern unsere Schüler und Schülerinnen ganzheitlich und individuell. Der Unterricht basiert auf breit gefächerten Lernangeboten. Dabei haben wir das Umfeld der Kinder wohlwollend im Blick.

Wir arbeiten fachlich zusammen und stehen im gegenseitigen Austausch miteinander. Jede Lehrkraft bringt ihre besonderen Kompetenzen mit ein.

Wir arbeiten eng mit den Eltern zusammen. Unterstützt werden wir durch beständige Kontakte mit Institutionen aus dem pädagogischen Umfeld. Darüber hinaus kooperieren wir mit zahlreichen Vereinen und Einrichtungen.

Wir pflegen eine Schulpartnerschaft; zur Zeit mit der „École élémentaire“ in Hegenheim/ Elsass.

Wir sind eine aktive Schulgemeinschaft. Gemeinsame Unternehmungen wie z.B. Bundesjugendspiele, Wintersporttage, Fußballturniere, Theaterbesuche sowie Projektstage mit anschließendem Schulfest lockern das Schuljahr auf.

Wir legen Wert auf einen achtsamen Umgang mit Arbeitsmaterialien und dem Mobiliar in unserem frisch renovierten Schulhaus und in der neuen Sporthalle.

Wir achten auf Nachhaltigkeit. Getroffene Vereinbarungen sind von allen am Schulleben Beteiligten einzuhalten. Dies wird durch regelmäßige Überprüfung gewährleistet.

Wir setzen im Rahmen der Ganztagschule ergänzende Angebote wie eine Lernzeit (z. B. für Hausaufgaben) und sportliche, musische sowie kulturelle Aktivitäten um.

Die Schulleitung unterstützt aktiv ein faires Miteinander aller Beteiligten sowie die Qualitätssicherung und Qualitätsentwicklung an der Sonnenrainschule.